



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISIÓN

23/08/2024

LEGISLATIVO

Trabajadores del PJ piden reunión para exponer argumentos contra la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDO DAMIÁN).- Decenas de trabajadores del Poder Judicial, agrupados en el llamado Movimiento de Circuitos Unidos, marcharon desde el Palacio de Justicia hasta la **Cámara de Diputados**, para pedir por escrito una reunión con la Junta de Coordinación Política y poder explicar a los líderes parlamentarios sus argumentos contra la reforma al Poder Judicial. Los trabajadores no pudieron llegar hasta las oficinas de la Junta de Coordinación Política y tuvieron que dejar su documento al personal de Reguardo, ubicado en las vallas exteriores de este recinto legislativo.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQoRQwqzAodEgBOCGIVeN7YBK2ODRMZRUFIfEGVtOSo-aw?e=ky5byE>